



Wenn man von Motorradfahrern spricht, denken viele gleich an knallharte Typen in Lederweste. Doch wie soft die Biker seien können, zeigen ein paar von ihnen derzeit auf der Messe Motorräder Dortmund. Am Stand der Gruppe "Kilometerfresser" wird nämlich kräftig gelesen - und zwar aus einer Kindergeschichte. "Das kleine Motorrad Emelie" so der Titel.

**Anmoderation:**

Wenn man von Motorradfahrern spricht, denken viele gleich an knallharte Typen in Lederweste. Doch wie soft die Biker seien können, zeigen ein paar von ihnen derzeit auf der Messe Motorräder Dortmund. Am Stand der Gruppe "Kilometerfresser" wird nämlich kräftig gelesen - und zwar aus einer Kindergeschichte. "Das kleine Motorrad Emelie" so der Titel.

Emelie lebt in einem Schuppen und bekommt eines Tages unerwarteten Besuch. Ein Junge namens Max entdeckt Emelie dort zufällig. Emelie hat mit Kindern noch nicht so viel Kontakt gehabt und auch Max? Erfahrung mit Motorrädern war bisher eher gering. So beginnt die Geschichte "Das kleine Motorrad Emelie".

O-Ton

Der Autor ist Carsten Jankowski, Mitglied der Motorradgruppe "Kilometerfresser". Doch wie es das Schicksal will, ist er bei der Präsentation seiner Emelie-Geschichte nicht selbst vor Ort - ein Motorrad-Unfall ist der Grund.

O-Ton

Berthold Knopp ist der Illustrator des kleinen Motorrads Emelie.

O-Ton

Gut 100.000 Besucher kommen jährlich zur Messe Motorräder Dortmund - harte Kerle wo man hinschaut, aber bei der Kindergeschichte wird so mancher scheinbar ganz schön weich.

O-Ton

Es gibt Autos, Traktoren und Lokomotiven - jetzt gibt es auch ein Motorrad für Kinder.

O-Ton

Das kleine Motorrad Emelie. Mehr dazu gibt es im Internet unter [motorrad-emelie](http://motorrad-emelie.de) mit "ie".de.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Dortmund